才 100歳

家族から誕生日ケーキがプレゼントされました



4月26日(金)、廣川チユさん(朝日野)が100歳になったことをお祝いするために、百寿者慶祝訪問が行われました。毎年誕生日当日は、親族など40人程が集まっており、ひ孫達の成長を見ることが廣川さんの大きな楽しみになっているそうです。お孫さんが「101歳も一緒にお祝いしようね。約束だよ。」と声をかけたところ、嬉しそうな表情をしていました。

ノレ ^{交通安全教室} ールを守って楽しい自転車

踏切の前でもしっかり確認



5月8日(水)、南小学校で町の交通指導員が先生となって、交通安全教室が開かれました。自転車の練習の前には、「世の中にはいろいろな人がいて、どんな人が車を運転しているか分からない。十分に気をつけて」という話がされました。教室を終えた高野愛菜さん(4年生)は「横断歩道で向きを変えるときは、自転車を手で押すことを学びました」と話してくれました。

4月 第38回板倉高校史跡めぐり 土を知る

4月20日(土)、板倉高校の伝統行事である史跡めぐりが行われました。今年は北コース約19kmを全校生徒が歩き、見学地では、史跡にまつわるクイズに答えながら、板倉町の自然や文化に親しむ行事です。参加した尾崎正宗さん(館林在住)は、「おじいちゃんが西岡に住んでいて、小さい頃からよく遊びに来ていました。田舎の風景がとても好きです。疲れるけど楽しいです」と話してくれました。



西岡神社でクイズに答える参加者

き 親と子のよい歯のコンクール れいな歯輝く笑顔

5月23日(木)、館林市総合福祉センターで「親と子のよい 歯のコンクール地区診査表彰式」が行われました。館林邑 楽の1市5町のコンクール対象者1,264名の親子のう ち、板倉町からは10組の親子が表彰されました。6月4日 から10日までは「歯と口の健康週間」です。健康な歯は健 康な生活の第一歩。生涯を自分の歯で過ごせるよう、家族 みんなでお口の健康づくりに取り組みましょう。



当日会場で健康な歯を表彰された皆さん

トピックス TOPICS

雷電神社例大祭



風 薫る5月

元号が平成から令和になった5 月の大型連体。板倉町内では、さまざまなイベントが行われました。 雷電神社では、例大祭が行われ、 多くの参拝客が訪れました。

また、大高嶋にある清浄院では、 多くのぼたんが鮮やかに咲きました。このぼたん園は、寺の本山で、 ぼたんで有名な奈良の長谷寺をイ メージして作られたものです。

谷田川では、揚舟が運行され、 乗客はのんびりとした時間を過ご していました。揚舟は6月末まで 土日に運行されます。

春の揚舟谷田川めぐり



清浄院のぼたん園



■ 群馬デスティネーションキャンペーン ■ 県境をご案内

5月16日(木)、令和2年4月から6月に実施される「群馬デスティネーションキャンペーン」に先立ち、観光事業者などが板倉町を訪れました。群馬県、栃木県、埼玉県を三歩で回れる三県境では、板倉町観光サポータークラブの皆さんが、いたくらん達とともに魅力を伝えました。サポータークラブの皆さんは、町内各地で、板倉町を訪れた人にパンフレットを配るなど、各種イベントでも活躍しています。



三県境でお客様をおもてなし

(14)